



## Thème 1

Pour le SNUEP FSU, les 3<sup>ème</sup> prépa métiers telles que définies actuellement participent au tri social des élèves. Pour autant, elles restent aussi une structure du lycée professionnel qui pallie les manques de moyens des collèges pour accueillir notamment des élèves en grande difficulté scolaire.

Les mandats dont s'est dotée la FSU dans ses précédents congrès doivent permettre de mieux redéfinir ces classes afin qu'elles remplissent réellement leur mission d'une orientation choisie pour ces élèves.

Au-delà de la 3<sup>ème</sup> prépa métiers, c'est l'ensemble de la voie professionnelle que les réformes transforment progressivement. Le lycée professionnel dans son ensemble devient ainsi un outil de tri social au service du patronat, assignant les jeunes les plus fragiles à résidence sociale et géographique pour satisfaire des besoins immédiats et locaux de main d'œuvre.

Ces réformes contribuent à la destruction des diplômes et à la déqualification d'une grande partie de la population, ce que rejettent le SNUEP et la FSU.

Lors des mouvements contre la réforme Grandjean de la voie pro, par exemple, et même avant, la FSU et ses syndicats ont toujours su soutenir le SNUEP dans les luttes pour une formation professionnelle initiale, qualifiante, émancipatrice et publique.

Aussi, les mandats fédéraux proposés dans le thème 1 de ce congrès nous permettront de continuer ensemble ce combat au profit du tiers de la jeunesse lycéenne fortement menacée par les politiques adéquationnistes des gouvernements successifs.

Le SNUEP FSU remercie les rédacteurs, rédactrices et rapporteur·es de ce thème pour la prise en compte de ses positions dans les écritures et votera positivement sur ce texte.

Armelle Dahmoul Prevost